

Fête Cheval, musique et tradition les 2 et 3 juillet

Le programme 2011 dévoilé

La fête Cheval, musique et tradition aura lieu cette année le premier week-end de juillet, sur le site de la ferme du Vauvert. L'affiche et le programme de cette 21^e édition ont été dévoilés jeudi aux bénévoles, au Centre ressources. « L'affiche a été réalisée par une jeune guérois, Benjamin Le Gal, qui a fait un dessin à main levée », a indiqué le président, Jo Costard. Les festivités démarreront samedi 2 juillet (21h – 6€) par un fest-noz sous chapiteau et sur parquet animé par les groupes Ar men du et Fanfan et Claude.

Comme pour le fest-noz, la partie musicale de la fête, dimanche 3 juillet, sera assurée par des formations de la région : le cercle celtique les Perrières Cesson-Sévigné, le Bagad Kervrenn Blouarzel de Ploërmel, le groupe rennais Couleurs du Portugal, le P'tit Beunoï, la Fanfaraon, Roselyne et son orchestre, Boulinérien (chants de marins), la Nouzille, Loïc le Retrait et Quai de l'Oust. « Pour les groupes, nous avons joué la carte de la proximité », a précisé Jean-Luc Bébin.

Ces formations se produiront tout au long de l'après-midi sur les différentes scènes du site. Et certains interviendront dès 11h à Guer et Maure (centre-ville et maison de retraite) et au Vauvert. La



journée de dimanche débutera à 9h avec la balade des vieux cyclos et voitures anciennes, dont le départ et l'arrivée sont prévus à Guer. Le défilé passera cette année par la Bardoulais, Saint-Raoul, Bellevue, Saint-Malo-de-Beignon, Beignon, Launay, et Porcaro.

DES NOUVEAUTÉS

En parallèle, le départ de la balade chantée en gallo, de deux heures, sera donné à 10h de la ferme du Vauvert. Puis c'est là que tout le monde se retrouvera le midi pour un repas chaud (10€, café inclus), avant la grande parade et le défilé de tous les acteurs de la fête à 14h. L'après-midi, les spectacles équestres seront assurés par Claude Maubec, la troupe Spectafy, et Adiestamiento. Et les travaux agricoles avec chevaux de trait seront

cette année particulièrement mis en avant, avec Francis Taligot et Robert Pointeau.

Par ailleurs, tout au long de l'après-midi, les bénévoles referont devant le public les gestes d'antan pour la fenaison, la moisson, les battages, la pilerie, la tonte des moutons... Lavandières, cercliers, tonneliers, bûcherons, charpentiers seront à l'œuvre, ainsi qu'un forgeron et un meunier pour la première fois cette année. Autres nouveautés : la récolte des pommes de terre et du blé noir plantés sur le site, et des démonstrations d'utilisation des fibres végétales du chanvre et du lin. De plus, une collection d'avoine et d'orge sera présentée. Et le public pourra voir pour la première fois des vaches Froment du Léon et Pies noirs bretonnes.

Pendant l'après-midi, il sera aussi possible de se restaurer

au "café de nos grands-mères". Dans l'école d'autrefois reconstituée animée par les jeunes Beignonnais, les parents pourront s'essayer à la dictée. Des jeux traditionnels bretons seront aussi disponibles. Des artisans (couvreur, cordiers, bourrelier, fileuse, vannier, boulanger...) montreront leur savoir-faire. Et les visiteurs pourront se balader dans l'arboretum. La 21^e édition fête Cheval, musique et tradition se refermera au terme d'un dîner dansant (bœuf gros sel et sa soupe) sous chapiteau, animé par le P'tit fermier et Fanfan et Claude.

Catherine Bévy

➤ *Entrée sur le site du Vauvert, dimanche 3 juillet : 4 euros ; gratuit pour les moins de 16 ans. Dîner dansant du dimanche soir : adultes, 12 euros ; enfants, 6 euros.*